



15^{ème} édition de la Fête des Arts et du Jeu

Les 26, 27, 28 mai à Montbazin : animations, spectacles vivants et concerts !

Et si on savourait chaque instant ?

C'est que nous propose la joyeuse équipe des Zarzélés qui nous invite à fêter la vie, le temps d'un week-end au cœur du jardin méditerranéen, à Montbazin.

S'émerveiller devant un spectacle, danser sur des rythmes vitaminés, mettre les mains dans l'argile, faire un massage en famille, s'immerger dans un bain de gongs entre amis, déguster une glace ou encore offrir une barbabapa... Autant de moments délicieux à partager.

C'est autour de l'écocitoyenneté, de la parentalité et de la culture que l'association œuvre tout au long de l'année. La Fête des Arts et du Jeu (« FAJ » pour les intimes) c'est l'occasion de se retrouver, de valoriser les talents et les créations locales !

Ce festival qui réunit chaque année de plus en plus d'habitants de notre territoire, a pour ambition de rassembler les générations autour de rencontres artistiques, culturelles et naturelles. Un événement fédérateur qui continue d'exister et de rendre accessible des propositions de qualité, en soutenant des groupes et compagnies professionnelles grâce à une cinquantaine de bénévoles, de nombreuses associations locales et d'institutions (mairie de Montbazin, région Occitanie, département de l'Hérault, ministère de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports...).

Vous souhaitez soutenir l'événement ? Devenez acteurs de la FAJ, rejoignez l'équipe de bénévoles, devenez sponsors, prenez un ticket de tombola ou encore participez au crowdfunding (disponible sur la plate-forme hello asso).

Au programme du vendredi soir au dimanche soir :

- Des ateliers pour tous les âges (jeux, lecture, dessin, théâtre, attrape-rêves, argile, mouvement et périnée...), des animations familiales (yoga, massage, environnement, « do it yourself », batucada...)
- Des animations étonnantes (un plateau radio animé par les jeunes et soutenu par Radio One, l'authentique course de caisses à savon, une tyrolienne géante, et pour la première fois cette année des balade à poneys...)
- Des spectacles vivants composés de duos burlesques (Petrolina et Mascarpone - Cie Ahoui, Vagor et Bellavita - Dromocosmicas)
- Des concerts détonants : The Jelly Blues le vendredi soir place des colonnades organisé par l'Aquarium Café, le samedi soir l'incroyable homme orchestre Jacob Wild suivi de l'incontournable nectar tropico-localiste Grail'Oli. Exceptionnellement un bal-concert clôturera en beauté cette fête

